

EPdA Selbsthilfegruppe für Epileptiker und deren Angehörige



Einladung!

**Wir laden euch herzlich zu unserem Gruppenausflug
am Samstag, dem 19. Juli 2014, ein.**

Wie jedes Jahr ist die Fahrt gratis. Die Kosten für Essen, Trinken und Eintritte sind selber zu bestreiten. Nehmt bitte eine kräftige Jause für den ersten Hunger mit. Wichtig sind auch eure Medikamente. Vergesst auch Eure Behindertenausweise nicht, da für viele Eintritte Ermäßigungen gewährt werden. Da wir über die Grenze fahren, ist es auch notwendig einen Ausweis mitzunehmen (fallweise werden doch Kontrollen durchgeführt). Gutes Schuhwerk und Regenkleidung bitte nicht vergessen.

Wir sind ganz glücklich, dass uns der frischgebackener Papa Konrad wieder fährt und sind sehr dankbar dafür. Abfahrt pünktlich um 9 Uhr vom Parkplatz des Kommunalfriedhofs Salzburg / schräg gegenüber dem Gasthof Hölle / in der Nähe der Evangelische Kirche (Parkplatz gratis). Familienmitglieder sind auch herzlich willkommen.

Bitte meldet euch rechtzeitig an (wenn möglich bis 16.7.2014).

Schönwetterprogramm:

Spieglein, Spieglein an der Wand, wie heißt der schönste See in Bayern? Der Königssee. Wir fahren dann mit dem Schiff nach St. Bartholomä. Hier kann man die Wallfahrtskirche und die Fischerei besuchen oder auch den 1 km langen Rundwanderweg bezwingen (Höhenunterschied: keine Steigung).

Nachmittags könnten wir zB die Wimbachklamm entdecken oder das Sommerfest der Freiwilligen Feuerwehr Schönau besuchen. Wir können uns auch einfach vom Gefühl leiten lassen und machen ganz etwas anderes.

Schlechtwetterprogramm:

Wenn es regnet, besuchen wir das Haus der Berge oder fahren in das Salzbergwerk Berchtesgaden ein. Anschließend können wir noch die Alte Saline besuchen.

Liebe Grüße soll ich euch von Janette und Karl ausrichten, auch von Gabi und Christian. Gestern konnte ich Hans und Edith sprechen. Sie denken oft an Euch, wie auch Elisabeth. Martin und Janette sind zur Zeit im Krankenhaus. Wir wünschen Ihnen Gesundheit und baldige Genesung.

Im Juli entfällt die Mittwochs-Gruppenstunde wegen unseres Ausflugs und im August aufgrund der Sommerpause. Wir sind aber für euch erreichbar.

Unsere nächste Gruppenstunde findet am 17. September statt.

Wir wünschen euch einen schönen Sommer!
Alles Liebe Eure
EPdA Selbsthilfegruppe für Epileptiker Eurer
und deren Angehörige
Salzburg, am 03.07.2014

Irmí

Andi

Angelina

Kontaktpersonen:

Andreas Zauner
Schießstattstraße 50
5020 Salzburg
Tel.: 0676/5957001

Rosa Angelina Wallinger
Wüstenrotstraße 2
5400 Hallein
Tel.: 0664/9809397

Irmtraut Gabriel
Gorianstraße 26/14
5020 Salzburg
Tel.: 0662/834333



epilepsie.salzburg.shg@gmail.com

Nicht vergessen! Unsere Gruppentreffen finden jeden 3. Mittwoch im Monat statt (außer im Juli wegen des Ausflugs und im August ist Sommerpause).